

Wie wird gefördert?

Die Förderung wird in Form von Zuschüssen an die Bauherren vergeben. Die Höhe der Förderung hängt von der Anzahl der Personen im Haushalt ab. Die Förderung wird für die ersten 12 Monate der Bauzeit gezahlt. Die Förderung wird in Form von Zuschüssen an die Bauherren vergeben. Die Höhe der Förderung hängt von der Anzahl der Personen im Haushalt ab. Die Förderung wird für die ersten 12 Monate der Bauzeit gezahlt.

Die Förderung wird in Form von Zuschüssen an die Bauherren vergeben. Die Höhe der Förderung hängt von der Anzahl der Personen im Haushalt ab. Die Förderung wird für die ersten 12 Monate der Bauzeit gezahlt. Die Förderung wird in Form von Zuschüssen an die Bauherren vergeben. Die Höhe der Förderung hängt von der Anzahl der Personen im Haushalt ab. Die Förderung wird für die ersten 12 Monate der Bauzeit gezahlt.

Wie viel dürfen Sie verdienen?

Bei der Berechnung der Grenzen wird das Einkommen aller in einem Haushalt lebenden Personen berücksichtigt. Das Erwerbseinkommen von Kindern bis zur Vollendung des 25. Lebensjahres wird bis zur Höhe von monatlich € 850,00 nicht berücksichtigt.

Werden die Einkommensgrenzen überschritten, wird die Förderung für jeweils begonnene € 50,00, um welche die festgelegte Einkommensgrenze überschritten wird, um 5% gekürzt.

Die Grenzwerte des monatlichen Nettoeinkommens

Eine Person	€ 4.000,00
Zwei Personen	€ 7.000,00
Drei und mehr Personen	€ 8.250,00

Als Einkommensnachweis gilt der Steuerbescheid bzw. der Jahreslohnzettel des Vorjahres.

Im Regelfall berechnet sich das Einkommen wie folgt

Gesamtjahresbruttoeinkommen
 - Sozialversicherung
 - Lohnsteuer
 = Jahresnettobetrag dividiert durch 12 Monate